



Redacción



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Dos asociaciones fiscales, suspicaces ante el previsible nombramiento de Dolores Delgado como fiscal de Memoria Democrática

El fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, **ha adelantado el Consejo Fiscal** previsto para el 19 de junio al próximo día 8. Está previsto que, en ese Consejo, García Ortiz lleve a cabo **varios nombramientos correspondientes a nueve destinos** vacantes en el Ministerio Fiscal. Entre ellas se encuentra la Fiscalía de Sala en materia de Derechos Humanos y Memoria democrática, una plaza a la que, [como apuntó hace unos meses Economist & Jurist](#), aspira la ex fiscal general del Estado, **Dolores Delgado**. Dos de las tres asociaciones de la Carrera Fiscal han pedido que se suspenda el pleno.

Poco después del anuncio de la convocatoria anticipada de las elecciones generales, los miembros del Consejo Fiscal recibieron la nueva convocatoria que, a juicio de varias asociaciones de Fiscales, **resulta oportunista, porque los nombramientos se llevarán a cabo a pocas semanas de que el Gobierno pase a estar en funciones** y el fiscal general de Estado cese en su cargo. En este contexto, un vocal del Consejo fiscal, Salvador Viada, portavoz de la Asociación Profesional Independiente de Fiscales (APIF), ha enviado un escrito al propio fiscal general y presidente del Consejo Fiscal para que **suspenda dicho evento y conocida su relación**

con

Delgado

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |